

„Mixed“ Fußballturnier!

Tapfer und mit Herz hat sich die Fußballdelegation des Sportreferates der Hochschülerschaft an der TU Graz am Freitag, den 9. Jänner, den insgesamt 8 Mannschaften der KF-Universität entgegen gestellt, und das Ergebnis kann sich sehr wohl sehen lassen. Mit dem zweiten Platz haben wir wohl eindeutig ein Zeichen gesetzt, dass wir nicht nur Techniker im Kopf, sondern auch im Fußballspielen sind.

Nach gemeinsamen Gesprächen mit dem neu besetzten Sportreferat der KFU, wurden wir eingeladen, auch unsere Hochschülerschaft bei dem Fußballturnier zu vertreten. Und am 9 Jänner war es dann so weit. Austragungsort war die Unionsporthalle, gespielt wurde von 09:00 bis 14:00.

Jede Mannschaft bestand aus 5 Feldspielern und einem Tormann. Was die ganze Sache spannend machte ist, dass mindestens 2 Mädels mit von der Partie sein sollten- leider wurde das von manchen Mannschaften nicht so genau genommen.

Die ersten 3 Spiele bis zum Halbfinale konnten wir klar gewinnen, und im Halbfinale kam es zu einem spannenden Elfmeterschießen.

Erwähnenswert ist hier die Leistung unserer Mädchen, wovon eine den entscheidenden Elfmeter souverän und gelassen versenkt hatte, und so kamen wir zum alles entscheidenden Finalspiel gegen die UV-Med.



Welche Beine sind meine? ...das „Beinharte“ HTU-Team

Geschwächt durch einen Ausfall haben wir leider das Spiel hart umkämpft, mit einem 3:1, verloren - es sei hier auch angemerkt, das bei der gegnerische Mannschaft nur ein Mädchen mitgespielt hat - ja, ja!

Aber egal, es hat jeden Spaß gemacht und wir freuen uns schon auf eine Revanche, bei einem der weiteren geplanten Fußballturniere.



Euer Sportreferent
Johannes Zollner

Hannes Zollner
Sportreferent



Copyright © United Feature Syndicate, Inc.
Redistribution in whole or in part prohibited.